

IMPLEMENTASI KEPUTUSAN PRESIDEN NOMOR 80 TAHUN 2003 TENTANG PENGADAAN BARANG/JASA PEMERINTAH SECARA TRANSPARAN DI DPU KOTA MALANG

ARIS SETIOWATI

Pembimbing : Dra. R Wahyuni Triana, Msi

PUBLIC GOVERNMENT

KKB KK-2 Fis.AN 65/11 Set i

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Implementasi Keputusan Presiden nomor 80 tahun 2003 tentang Pedoman Pelaksanaan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah yang diterapkan di DPU Kota Malang yang dilihat berdasarkan faktor-faktor yang mempengaruhinya. Penelitian ini didesain dalam bentuk penelitian implementasi dengan menekankan pada konsep implementasi dari Ripleys dan Franklin (1985) dan menggunakan tipe penelitian deskriptif kualitatif. Data diambil dari narasumber yang telah ditentukan sebelumnya berdasarkan tehnik Purpositive sampling. Pengumpulan data dilakukan dengan tehnik wawancara mendalam, observasi dan studi dokumen.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Implementasi Keppres nomor 80 tahun 2003 di DPU Kota Malang telah dilaksanakn sesuai dengan petunjuk pelaksanaannya. Keseluruhan tahapan telah dilalui dengan baik mulai dari perencanaan hingga evaluasinya. Serjumlah faktor diidentifikasi sebagai yang mempengaruhi proses implementasi, diantaranya adalah sikap pelaksana, sumber daya dan sistem komunikasi yang dibangun. Meskipun pelaksanaannya telah sesuai dengan aturan dalam Keppres nomor 80 tahun 2003 akan tetapi masih ditemukan beberapa masalah yang timbul dalam pelaksanaan keppres tersebut. Hambatan itu adalah hambatan yang bersumber dari kinerja panitia pengadaan dan sistem yang telah ada.

Oleh sebab itu peneliti mengajukan beberapa saran antara lain adalah perlunya adanya tindakan yang lebih nyata untuk menunjukkan adanya transparansi dalam pengadaan barang/jasa dalam tiap prosesnya, meningkatkan komunikasi yang intensif antara para pelaksana dalam setiap tahapan, mulai dari perencanaan hingga evaluasinya.

Kata kunci : Implementasi, Pengadaan, Transparansi

Copyright© 2011 by Airlangga University Library Surabaya